



Regierungsratsbeschluss vom 28. Juni 2016

Revision der Steueramtshilfeverordnung (StAhiV); Eröffnung des Vernehmlassungsverfahrens

P160668

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Briefentwurf an das Staatssekretariat für internationale Finanzfragen.

Begründung

Der Regierungsrat ist mit der vorgeschlagenen Revision der Steueramtshilfeverordnung des Bundes, welche dem Vollzug des multilateralen Amtshilfeübereinkommens und des Steueramtshilfegesetzes dient und bei der es im Wesentlichen um den Austausch von Informationen über Steuervorbescheide geht, grundsätzlich einverstanden. Die Einführung des spontanen Austauschs von Informationen auf internationaler Ebene wird für die kantonalen Steuerbehörden mit administrativem Mehraufwand verbunden sein.

